
La CHJ aumentará
gradualmente el agua del
Xúquer para l'Albufera
La Confederación considera que se están «dando pasos en la dirección para
preservar la laguna
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El agua necesaria para preservar l'Albufera irá
aumentando gradualmente en los próximos años
hasta alcanzar lo demandado por el ayuntamiento
en el próximo plan de cuenca que entra en vigor en
2021. Así lo expresó el jefe de la Oficina de
Planificación Hidrológica de la Confederación
Hidrográfica del Júcar, Teodoro Estrela, a Levante-
EMV asegurando que se están «dando pasos en la
dirección correcta» para conseguir la aportación
necesaria que ayude en la recuperación ambiental
de la laguna.

Sin embargo y pese a esta afirmación, el
responsable de la CHJ destacó que todavía queda
«mucho por hacer» para poder considerar como
«completado» el proceso de recuperación de l'Albufera y resaltó la labor que desde 2014 se ha venido
realizando entre las diferentes administraciones (la propia CHJ, el Ayuntamiento de València y
la Generalitat Valenciana) siguiendo el mandato del Plan Hidrológico de cuenca iniciado en 2015.
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Como explicó Estrela, este proyecto,cuyas reuniones han sido constantes en los últimos meses, se ha
dividido en varias líneas de actuación diferentes. En una primera, se han venido realizando un programa
de medidas «aprovechando el marco vigente al máximo» como aumentar el agua transportada con la
modernización de las infraestructuras, mientras que en un segundo bloque se han empezado a «sentar
las bases del Plan Hidrológico de cuenca para 2021 que comienza ya», donde se deben establecer «qué
cosas podemos añadir para mejorar el plan» y los primeros pasos administrativos a dar.

 
Agua a medio plazo

Por otro lado, las demandas de una aportación de agua inmediata que desde la concejalía de Devesa-
Albufera se realizaban para el lago no llegaran a corto plazo. Los 70 hectómetros cúbicos anuales de
agua dulce proveniente del Xúquer que el concejal Sergi Campillo demandaba el pasado miércoles tras
la reunión con la CHJ llegará «a medio plazo, en 2021 o 2022 porque hay que buscar un equilibrio» entre
atender las necesidades propias de la Confederación y las aportaciones a realizar. «Los 70 hectómetros
son un objetivo realista al que se llegará, pero no en un corto periodo de tiempo porque no es posible»,
recalcó Estrela.

Asimismo, el Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica, al igual que ya hizo el concejal Campillo el
pasado miércoles, valoró de forma «muy positiva» el encuentro entre ambos, destacando el paso
adelante dado en el Pla Especial de l'Albufera cuya aprobación se debatirá el próximo septiembre entre
el ayuntamiento, la Confederación y la Generalitat. Además, desde la CHJ esperan que en este mes se
puedan avanzar las conversaciones para poder reunirse con el resto de miembros de la Junta Rectora
de l'Albufera «cuanto antes», un primer paso que permita la recuperación medioambiental de la laguna.


